

14 de mayo de 2020

Estimadas Familias de RASD

:El miércoles, la Corte Suprema de Wisconsin “ [struck down](#)“ paró la orden del Gobernador Tony Evers de quedarse en casa. Mientras que las restricciones en los negocios y en reuniones han sido levantadas en este momento, **la regla no afecta el cierre de las escuelas actualmente en el estado**. El cierre mandatorio de las escuelas está todavía está vigente, así que todas las escuelas en Wisconsin permanecen cerradas hasta el 30 de junio de 2020.

¿Qué significa la decisión de la Corte Suprema de Wisconsin para el Distrito Escolar del Area de Ripon?

RASD continuará con la educación virtual para finalizar el año escolar. La caravana de Graduación el día sábado, 23 de Mayo aún se llevará a cabo y continuaremos hacia adelante en proveer la escuela de verano virtual a las familias de Ripon. El Distrito estará ofreciendo educación extendida y oportunidades de enriquecimiento a nuestros estudiantes a través de la Escuela de Verano Virtual desde el lunes, 15 de junio hasta el jueves 16 de julio, de lunes a jueves. Por favor visite [RASD Summer School Website](#) para inscribir a sus niños el día de hoy.

Motivamos a los estudiantes y sus familia para que continúen practicando distanciamiento social/físico y pegarse a las guías dadas por [CDC](#) (Centers for Disease Control and Prevention - Centros de Control de Enfermedades y Prevención) como también de otras entidades. Es la expectativa de que pronto el gobernador y la legislatura darán a conocer un nuevo plan para los negocios y reuniones.

También, recuérdese de visitar el sitio red de RASD y la página de Facebook, como también esté pendiente de su correo electrónico/email para mayor información conforme sea disponible.

Le deseo salud a usted y a toda su familia,

Mary